

CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

**MEMORIA Y BALANCE
77º Ejercicio**

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

CONVOCATORIA
NOVIEMBRE 30

BUENOS AIRES, NOVIEMBRE 1980

SEDE: Avda. Costanera Rafael Obligado y Sarmiento

Capital Federal - República Argentina

Buenos Aires, Noviembre de 1980.

Señor Consocio:

Cumpliendo con lo dispuesto en el artículo 39 Inciso "I" de los Estatutos convócase a los Señores Socios a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 30 de Noviembre de 1980, a las 0900 horas, en el local social, Avenida Costanera Rafael Obligado y Sarmiento, Capital Federal, a efectos de considerar el siguiente:

35 socios presentes

Dr. Juan R. Duarte
Astor Caradonna

Dr. Vazquez Raymundo 20.

Dr. Oduber
apostado 30.

Dr. Dr. 300.000 34 votos

J. Gómez 500.000 12 /

Dr. Dr. 200.000 50. /

Dr. Dr. 200.000 60. /

ORDEN DEL DIA

Designación de dos asociados a efectos de que suscriban el acta de la Asamblea juntamente con el presidente y el Secretario de Actas.

Designación de tres asociados para que se constituyan en "Comisión Escrutadora" de los votos emitidos durante el transcurso de la Asamblea e informen a la misma acerca del resultado eleccionario.

Consideración de la Memoria, Balance, Cuenta de Gastos y Recursos, Inventory e Informe de los Revisores de Cuentas correspondientes al 77 Ejercicio de la Institución (1o. de Octubre de 1979 al 30 de Septiembre de 1980).

Fijación de la cuota de ingreso a la Institución (art. 14 inc. B de los Estatutos).

Fijación de la cuota mensual a regir durante el primer cuatrimestre de 1981 (art. 14 inc. C de los Estatutos).

Renovación parcial de la Comisión Directiva por expiración de mandatos debiéndose elegir: Presidente, Vicepresidente, Secretario, Prosecretario, Tesorero, Protesorero, tres Vocales Titulares por dos años, cinco Vocales Suplentes, tres Revisores de Cuentas por un año, ocho Miembros Titulares del Jurado de Honor por cuatro años y cuatro miembros Suplentes por cuatro años.

10³⁰/6.

Dada la importancia que para la marcha de la Institución revisten las decisiones de la Asamblea, solicitamos a nuestros consocios puntual asistencia a la misma. Igualmente recordamos que de acuerdo al Art. 66 de los Estatutos, la Asamblea comenzará con el número de socios presentes; media hora después de la anunciada en la Convocatoria.

HORACIO C. BARBERIS
Secretario

NICOLAS FALABELLA
Presidente

ADVERTENCIAS IMPORTANTES: De acuerdo al Art. 64a. de los Estatutos, para poder asistir a la Asamblea y tener derecho a voto, se requiere ser socio vitalicio ó activo con más de un año de antigüedad. En ésta oportunidad podrán votar los asociados hasta el Nro. 3852 inclusive. Los socios deberán concurrir personalmente, exhibir su carnet y tener paga la cuota social al día. La elección será secreta habilitándose para ello la cantidad necesaria de cuartos oscuros. Para poder ser electo miembro titular ó suplente el candidato deberá tener cinco años como mínimo de socio de la Institución. La Comisión Directiva recibirá a los efectos de la oficialización, las listas de candidatos que se le presentaren hasta las 23 horas del quinto día anterior a la Asamblea en este caso hasta el Martes 25 de Noviembre de 1980.- Las Listas deberán ser patrocinadas con las firmas de no menos de cincuenta socios vitalicios ó activos, que se hallen al dia con el pago de sus obligaciones con tesorería.

Señores socios:

En un todo de acuerdo con las prescripciones de los Estatutos, nos complacemos en elevar a vuestra consideración la Memoria, Balance, Cuenta de Gastos y Recursos, Inventarios e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas, correspondiente al 77o. Ejercicio fenecido el dia 30 de Setiembre p.d., documentos que esperamos merecan vuestra aprobación.

Expresamos desde ya nuestro más profundo agradecimiento a todos aquellos que, de una u otra manera contribuyeron al desarrollo de la Institución: Reparticiones Nacionales, Municipales, Provinciales, a la prensa en general y a los señores socios que han colaborado en las distintas subcomisiones o fuera de ellas, a Capyl, Fimepyl y a todas las entidades deportivas un cordial abrazo.

Es también grato resellar el espíritu de trabajo, colaboración y disciplina del personal de empleados y mestranza, vaya pues para ellos nuestro profundo agradecimiento.

SITUACION ECONOMICA DE LA INSTITUCION: Gracias a la inteligente medida adoptada en la Asamblea General Ordinaria, realizada el 9 de Diciembre de 1979, la Institución atravesó un nuevo ejercicio sin dificultades económicas. Concretamente nos referimos a la determinación de una cuota de ingreso que permitió al ser más accesible la incorporación de aproximadamente cuatrocientos nuevos socios. Lamentablemente no todos en el primer momento comprendieron la trascendencia de aquella medida, pero el tiempo se encargó de confirmar lo acertado de la misma.

Un prudente manejo de los fondos, permitió en los últimos meses, importante adquisición de materiales para la proyectada obra a realizarse en nuestro predio de Chascomús que comprende la construcción de seis dormitorios con sus respectivos baños, y es así que se adquirieron en su totalidad las tejas, madera a utilizar en el techo y los cerramientos de aluminio anodizado.

La ejecución en sí de la obra cuando estaba a punto de concretarse y se contaba con los presupuestos respectivos, debió aplazarse por la inundación por todos conocida que afectó a los caminos de acceso al anexo, aún cuando pese a la gravedad de la crecida, nuestro predio no fue alcanzado por las aguas.

Se aprobó además por Comisión Directiva la prolongación del muelle principal del anexo Paraná Guazú y la construcción de un tramo con trazo perpendicular al muelle que permitiría la pesca sobre el arroyo negro en especial en la época de verano.

Se sigue, muy de cerca, y con especial preocupación todo lo concerniente al proyectado parque Independencia, que en su trazado original absorbería en su totalidad el actual muelle de pesca de la Institución, importantes entrevistas se han realizado a nivel Nacional y Municipal, habiéndose elevado una nota al Señor Intendente de la Ciudad de Buenos Aires, así como copia de la misma a otras autoridades, a los efectos que en forma definitiva se fije la posición de nuestra Institución en el caso que se lleve a cabo aquella obra.

En el proyecto correspondiente elevado al Señor Intendente por la empresa comisionada a tal fin, se prevé la construcción de obras y el otorgamiento de un muelle de pesca que compensaría en alguna medida las pérdidas que nuestro Club deberá soportar.

SOCIOS VITALICIOS :

Durante el transcurso de este ejercicio ingresaron a la categoría de socios vitalicios los siguientes amigos: Marcos Ghisalberti - Juan Yelija - Juan Angel Serría - Miguel Angel Kessler - Alfredo Blassi - Alberto Christa Ildi - Juan C. Mitallo - y Antonio Zunino.

SOCIOS FALLECIDOS :

Ingrato es nuestro deber de informar que en el transcurso de este período fallecieron los siguientes socios: Antonio Alberto Lamzani - Jose Pedro García Anesi - Federico Guardiola - Francisco Morales Dols - Joaquín F. Vilas - Juan De Sciatonssky - Jorge Ramón Tosa - Rodolfo Peña - José Luis E. Pidote - Jose Gandolfo - Justo F. Mayorga - Alfredo E. Carames - Jorge A. Del Rio - Roberto Chodasiewicz Duggan - y Miguel Soez.

REGISTRO DE ASOCIADOS:

ACTIVOS:	2028	VITALICIOS:	248	RESIDENTES:	47
ADHERENTES:	409	CADETES:	76	HONORARIOS:	5
<hr/> TOTAL GENERAL:					2813

ACTIVIDADES SOCIALES Y CULTURALES:

Esta Subcomisión que preside el Dr. Horacio Barberis, continuó efectuando las ya tradicionales cenas-bailes que se realizan cada quince días. En un ambiente estrechamente familiar se realizan estas reuniones que cuentan con cada día más adeptos. Se realizó también como todos los años la fiesta aniversario con una afluencia numerosa de asociados que contribuyó con su presencia a realizar el éxito de la misma.

ANEXO CHASCOMUS :

Preside el Sr. Federico Riganti Muñoz, este año la inundación por todos conocida determinó que fuera imposible acceder a aquél anexo, ello postergó la iniciación de obras ya aprobadas, nos referimos a la construcción de los dormitorios. Ello sin embargo no impidió que se efectuaran importantes adquisiciones de materiales.

En cuanto a la laguna, se sigue con atención todo lo atinente a su recuperación, se han sembrado nuevas e importantes cantidades de alevinos por lo que entendemos que muy pronto aquél espejo de agua va a volver a ser lo que fuera hasta hace mucho tiempo.

ANEXO PARANA GUAZU :

Presidente el Señor Alfredo Agazzi, el ingreso de nuevos miembros a esta Subcomisión posibilitó la realización de un sinúmero de mejoras en el muelle y edificio de aquél anexo. Existe conciencia en la Comisión Directiva para alargar el muelle y dotarlo aún de mayores comodidades para la pesca de verano en esa tonica se está trabajando actualmente.

ASUNTOS LEGALES :

Preside el Dr. Mario Martelli, como siempre contamos con su experiencia y opinión medizada, que permitió a la Institución arribar con éxito en todas las instancias judiciales a las que debió someterse por diversos factores.

BIBLIOTECA:

Preside el Sr. Dalibor Muoio, durante el ejercicio, y gracias a la colaboración de los Asociados que desinteresadamente efectuaron importantes

donaciones se sumaron aportes de singular importancia, a todos ellos: Muchas Gracias.-

BUFFET :

Preside el Señor Jorge Trucco, la concesión a cargo del Señor Fidel Ramírez continuó mejorando, todo ello se refleja a través de la presencia masiva de asociados que con su familia concurren habitualmente a los salones de la Institución.- La calidad de los productos es óptima y los precios accesibles.-

CLUB DEL NIÑO PESCADOR :

Presidente honorario don Nicolás Falabella, Presidente Don José E. Raimundo, como todos los años continuaron realizándose concursos de pesca con la presencia de un grupo numeroso de niños. La fiesta infantil que se realizó en el mes de agosto alcanzó proporciones pocas veces vistas. El aporte de los comerciantes amigos posibilitó que cada uno de los niños que concurrieron tuvieran un obsequio como recuerdo de tan linda Fiesta.-

DE PODERES :

Presidente el Señor Julio A. Teglia. Como siempre tuvo a su cargo la importante función de aportar datos a la Comisión Directiva de cada uno de los aspirantes a socios. Debido a ello el Gral. Teglia conversa con cada uno de los solicitantes a quienes instruye sobre el que debe ser su comportamiento futuro, le entrega los reglamentos respectivos y le hace conocer sumariamente la historia de la Institución.-

HACIENDA:

Preside el Señor Dalibor Muoio. La incuestionada seriedad de esta subcomisión y su prudente manejo de los fondos y patrimonio de la Institución son proverbiales.-

EXCURSIONES :

Preside el Sr. Lisardo Fernández, esta Subcomisión como todos los años planifica y lleva a cabo excursiones que se caracterizan por el gran espíritu de camaradería que reina en cada uno de estos paseos. Para mediados de Noviembre se ha contemplado una excursión a SANTA TERESITA con visita a los distintos balnearios del Municipio Urbano de la Costa.-

LOBOS :

Preside el Señor Mario Hidalgo, diversas circunstancias han conspirado para que el pique en este espejo de agua no sea el de años anteriores. No obstante ello se ha mantenido la flota de botes los que se han mandado reparar previendo la recuperación para la pesca deportiva de esta magnífica laguna.-

MUELLE :

Preside el Sr. Rodolfo Zinna, esta subcomisión se prodigó durante el ejercicio en una importante labor de información, el importante ingreso de socios nuevos determinó una mayor concurrencia a nuestro muelle sobre todo los fines de semana. Se realizaron importantes obras de mantenimiento, se repararon los bancos existentes y se procedió a tareas de pintura general. Como todos los años se celebra constantemente en procura de acercar los cardímenes de bogas.-

OBRAS Y CONSERVACION DE EDIFICIO Y MUELLE:

Preside el Señor Constantino Tisi, muy importante es la tarea de esta Subcomisión, se trabajó activamente en el proyecto de obras en el Anexo Chascomús, habiéndose aprobado los planos para la construcción de dormitorios y baños en aquél anexo.-

No obstante, la inundación impidió que durante el Ejercicio comenzaran las aludidas obras.

PESCA Y LANZAMIENTO :

____ Preside el Sr. Pedro Araújo. Un grupo numeroso de socios integran esta subcomisión que tiene intensa tarea dado el cúmulo de concursos internos e interclubes que prácticamente no dejan domingo libre.-

Tanta dedicación se ve compensada a través de los resultados obtenidos que permiten que la Institución ostente una buena clasificación tanto en el Campeonato Metropolitano como Nacional.-

PRENSA :

____ Esta Subcomisión quedó a cargo de Mesa Directiva. Su principal actividad consiste en la publicación de un Boletín Informativo.-

RELACIONES PÚBLICAS :

____ Preside el Señor General Julio Argentino Teglia, este caballero tiene a su cargo la importante función de establecer los contactos necesarios con las Instituciones Nacionales, Provinciales y Municipales.-

En este Ejercicio la actividad ha sido excepcional, toda vez que fueron innumerables las entrevistas realizadas a todo nivel, a fin de que las autoridades fijen la definitiva situación del Club frente a la proyectada obra del Parque de la Independencia.-

*